

LO MAS IMPORTANTE

Ayer dimos noticia de los telegramas que diferentes sociedades catalanas han dirigido al Gobierno con motivo del criminal atentado de Barcelona y en otro lugar de este número pueden verse algunos más, de importantes entidades de la capital de Cataluña.

Todos estos telegramas, así como los comentarios publicados por los periódicos locales, evidencian de modo indudable el estado de alarma y de inquietud que se ha producido en Barcelona ante la constante repetición de crímenes tan salvajes. El último atentado, más que ninguno otro, ha puesto de manifiesto la incapacidad y la inutilidad de los organismos que sostiene el Estado para garantizar la seguridad de los ciudadanos honrados.

La indefensión en que se encuentra la hermosa capital catalana es tan patente, que fuerza será poner remedio de una manera rápida y enérgica para evitar la repetición de hechos que tanto avergüenzan y denigran a un Estado civilizado.

Ya lo hemos dicho. Sinceramente creemos que no es con medidas de represión y de exterminio como ha de lograrse volver la tranquilidad y la calma a los espíritus zozobrados, y de ello deber convencer al Gobierno los telegramas que ha recibido de Barcelona y el lenguaje de la prensa de todos colores, tanto de aquella capital, como de toda España. Hay que atacar el problema en su raíz, obrando siempre dentro de la esfera de acción que marcan las leyes, observando y previendo cuanto tienda a perturbar los derechos de los ciudadanos y garantizando la vida de éstos en toda ocasión y momento.

Viendo el desprecio que se hace de compromisos y ofrecimientos solemnes, que las palabras de ayer son olvidadas hoy, y que, a pesar de tantos atentados, nada práctico se hace, la opinión se ha mostrado ahora de una manera franca, decidida y resuelta, pidiendo y exigiendo que sin más dilación el Estado cumpla la más primordial de sus funciones.

«No son estos—dice La Vanguardia de Barcelona—los momentos más oportunos para la serena reflexión, ya que sólo impera el sentimiento, pero esto no quita que, en cuanto puede un periódico ser eco de la opinión pública, aseguremos que ésta exige, imperiosamente, que se garanticen las vidas de los habitantes de Barcelona, desde hace ya demasiado tiempo a merced de los terroristas.»

En el mismo sentido se expresa El Liberal de aquella capital, que, al dar cuenta del atentado, decía: «Nadie, con alma recta, puede atenuar esos crímenes sin incurrir en una complicidad moral acusadora, no ya de perversión, sí que de indudable desequilibrio. Por eso la protesta es unánime, y ojalá no sea tan insensata é ineficaz como otras veces.»

«Lloremos a los muertos, consolemos a los heridos, y sin dejar de castigar el crimen, adoptémosle aquellas reflexivas medidas que reintegren al fin a Barcelona en su vida serena y próspera de ciudad laboriosa.»

Del Diario de Barcelona:

«Nosotros no vamos a consignar frases de protesta. Protestan los que lo necesitan: los sospechosos o los traidores, los que tiran la piedra y esconden la mano. Barcelona no necesita protestas falaces; está harta de ellas. Barcelona necesita indignación; necesita conocer la única raíz de su daño: sin irse por las ramas y los distinguos; necesita un drenaje moral que desquite la charca.»

El Correo Catalán, se expresa en los siguientes términos: «No le parece al Gobierno que ya es hora de acabar con esta situación bochornosa para Barcelona, ya que sólo aquí se repiten esos hechos sangrientos con caracteres de crueldad espantosa?»

«¿Y no le parece a los barceloneses honrados que ya es hora también, de prepararse a la defensa, toda vez que las leyes son incapaces para garantizar sus vidas, y la vigilancia de las autoridades, sea por la causa que quiera, tampoco parece tener medios adecuados para impedir que una turba de asesinos siempre el espanto en esta ciudad siempre que se le anteje?»

La Tribuna afirma que «la policía de Barcelona no sirve en absoluto para llenar la misión a ella encomendada, y que es aquí de mayor empeño que en otra capital cualquiera por la carta de naturaleza que ha llegado a tomar el odio terrorismo.»

Todos los periódicos se expresan en el mismo sentido, y esta opinión general, reflejada con frases más enérgicas en las protestas de las Sociedades, revelan claramente que lo que precisa no es que «los hombres de todos los partidos se pongan al lado del Gobierno», como ha dicho el presidente del Consejo, sino que el Gobierno proporcione al país las garantías y los medios de defensa social de que disfrutaban los ciudadanos de todas las naciones organizadas.

Bástale para esto la voluntad y el propósito firme de cumplir con sus deberes más esenciales.

La crisis carbonífera en Gales del Sur

Es general, prever una crisis obrera de importancia en el distrito minero de Gales del Sur, una de las comarcas carboníferas más importantes de

Inglatera por hallarse en ella las minas que producen el afamado carbón de Cardiff.

La razón por la cual se prevé que se producirá una crisis en aquel distrito, es que al fin de este año termina el convenio entre patronos y obreros sobre tarifas para el pago de los distintos trabajos.

Desde tiempo atrás los patronos han significado sus propósitos de cerrar las minas de preferencia a tenerlas en actividad en las condiciones actuales de precio de la mano de obra y otras aleatorias. Por de pronto, hay completo desacuerdo entre los patronos y obreros, y sus diferencias son tan grandes y sobre tantos puntos, que se presume que los obreros no cederán sino pasando por una huelga que resulte desastrosa para todos. El célebre agitador de los obreros, Mabon, que es un apóstol para éstos, se halla sufriendo una larga enfermedad que no le permite ahora hacer trabajos preventivos para preparar la huelga ó la transacción, y, por lo tanto, el tiempo pasa sin que se preparen los trabajos, y de aquí que se dé por descontado que se llegará a la huelga y con ella se producirá la crisis en South Wales, que será gravísima.

Los patronos se muestran muy decididos a no ceder y trabajan cuanto pueden para reunir obreros independientes de los de la Unión, capacitados por Mabon.

A los consumidores del carbón de Cardiff en nuestro país les puede importar poco las diferencias en detalles entre patronos y obreros; pero, en cambio, les puede importar mucho saber que hay riesgo de una huelga que eleva los precios de esta clase de carbón, que ahora está relativamente barato. Tal es nuestro objeto al dar la noticia de la crisis probable, para que los interesados estudien las circunstancias y vean si les conviene más correr el riesgo de huelga ó aprovisionarse con tiempo.

LOS PICOS DE EUROPA

Oportunamente dijimos que el alcalde de Potes había ofrecido a S. M., en nombre de los Ayuntamientos del Valle de Liébana, los Picos de Europa, con objeto de convertirlos en vadado de caza é impedir se extinguieran los rebecos.

El Mensaje que con este motivo entregó al Rey dicho alcalde, está concebido en los términos siguientes: «SEÑOR:

Los Ayuntamientos de Liébana, deseando perpetuar la memoria, tan grata á todos estos pueblos, de la primera visita de V. M. á los históricos valles, cuyos moradores, por siglos y siglos, sin interrupción, desde la Reconquista cristiana, han rendido ferviente culto de amor, respeto y sumisión, á sus monarcas, se han reunido, representados por sus alcaldes, en sesión solemne, celebrada en Potes, y han acordado reiterar á V. M. los tradicionales sentimientos de respetuoso amor y leal sumisión de los pueblos de Liébana.

Al mismo tiempo, para estrechar más y más los vínculos de adhesión á su Rey, para multiplicar las ocasiones de tener la satisfacción de tributar á V. M. los expresados sentimientos de súbditos muy leales, y para proporcionar á V. M. honesto y varonil solaz que contribuya á distraer su real ánimo, diariamente preocupado con las árduas tareas del ejercicio de la soberanía del Estado, acorras los Ayuntamientos de Liébana manifestar respetuosamente á V. M. el deseo de que los derechos de caza en los Picos de Europa sean privilegio exclusivo de V. M., y nadie, sin su real beneplácito ó permiso, pueda dedicarse en los expresados sitios al ejercicio de la caza mayor.

Para que estos deseos de Liébana se lleven á feliz término, están dispuestos los Ayuntamientos y pueblos á promover cuantas gestiones sean necesarias, si V. M. se digna aceptarlas benignamente, como prueba de lealtad acorras, respetuoso amor y sincera sumisión de estos súbditos á su augusto y muy amado Soberano, cuya preciosa vida guardo Dios por muchos y felices años.

Potes 31 de Agosto de 1905.
A. L. R. P. de V. M.—El alcalde de Cillorigo, Juan Rada.—El alcalde de Camaleño, Vicente Celis.—El alcalde de Pasguero, Isidro Quevedo.—El alcalde de Vega, Benito García.—El alcalde de Cabezón de Liébana, Cesáreo Camacho»

SUECIA Y NORUEGA

Suecia y Noruega han nombrado ya sus representantes para concertar de una manera definitiva la separación de los dos pueblos y dar solución á las diferentes cuestiones que tal suceso origina.

Los delegados de dichos países se hallan en Karlstad, donde celebran sus conferencias. Las aspiraciones de Suecia ya las conocen nuestros lectores por el amplio extracto que publicamos en EL CORREO del día 4 del Mensaje dirigido por el Parlamento de este país al rey Oscar. Dos son las cuestiones que con mayor interés han de sostener los delegados suecos: que á cada lado de la frontera de los dos países se establezca una zona neutral, siendo destruidas las fortificaciones existentes, y compromiéndose á no construir ninguna otra, y que sea garantido en el porvenir el derecho de los laponés nómadas de emigrar todos los años con sus renos á Noruega.

Las fortificaciones de este país comprenden cuatro grupos distintos: al extremo Sur, Fredriksten, y remontándose hacia el Norte, Oerje, URSKOG y Kongsvinger.

Antes de hacerse la unión, á principios del pasado siglo, estaban ya convertidos en fortaleza Fredriksten y Kongsvinger. La primera está situada en el Golfo de Sveinund y domina las comunicaciones con Suecia, y la segunda se halla junto al río Glommen, dominando el camino más septentrional que va de Suecia á Noruega. Después de la unión estas fortalezas fueron abandonadas; pero en Marzo de 1901 el gobierno noruego propuso al Stortingh la construcción de una serie de obras fortificadas, apoyándose al Norte y al Sur en las fortalezas de Fredriksten y Kongsvinger. El proyecto fué aprobado y realizado, á pesar de la resistencia del rey Oscar, á quien no podía ocultarse que tales obras constituían una amenaza para Suecia.

Los noruegos sostienen que tales fortalezas les sirven para oponerse al avance de cualquier enemigo que vaya á su país al través de Suecia, pero en Stokholmo no se admite esta explicación, puesto que realmente constituyen para Suecia una amenaza y un peligro que el gobierno de este país desea suprimir para que con la disolución de la unión no se inaugure

una situación intolerable para los dos pueblos. Si subsistiesen las fortificaciones noruegas, Suecia tendría á su vez que construir otras, resultando de esto una desconfianza y una rivalidad en los armamentos de ambas naciones que conducirían á un estado de guerra latente. Por todo esto y por los deseos de paz que animan á los dos pueblos, hay lugar á esperar que Noruega habrá de satisfacer las indicaciones de Suecia.

En cuanto á la petición relativa á la emigración de los laponés suecos, consiste en asegurar á éstos el derecho de atravesar todos los años la frontera noruega con sus renos. Los laponés prestan inapreciables servicios á la cultura. Desde tiempo inmemorial han realizado inmigraciones anuales en el territorio noruego, á donde llevan sus rebanos, por no encontrar en tales épocas más que allí pastos convenientes. Estas inmigraciones fueron reconocidas y reglamentadas en un convenio en 1751, y después de la unión de Suecia y Noruega se han celebrado nuevos acuerdos que deben estar en vigor hasta 1907. Si al espirar este compromiso Noruega se negase á renovarlo, se produciría, á no dudar, un grave conflicto, porque Suecia ha defendido siempre resueltamente aquella necesidad de los laponés, y por esto sostuvo una guerra con Dinamarca cuando Noruega era una de sus provincias.

También se espera que los noruegos, teniendo en cuenta el interés que en este asunto ha demostrado continuamente Suecia, no habrá de negarse á que de común acuerdo se llegue á una solución satisfactoria.

Queda otra cuestión á resolver: la forma de gobierno porque se ha de regir Noruega y el príncipe que ha de ser designado para ocupar el trono. Acerca de este asunto nada hay todavía resuelto, pareciendo hasta ahora que habrá de prevalecer la forma monárquica. Como candidatos se citan varios príncipes; pero al presente nada puede afirmarse con probabilidades de acierto.

CHINOS Y YANQUIS

Cada día adquiere más importancia el boycottage que el pueblo chino ha declarado á los productos americanos. El comercio de importación de los Estados Unidos en China, puede decirse hoy que ha desaparecido, á causa de este movimiento de hostilidad.

En su vista, el representante americano en Pekín ha reclamado de una manera enérgica que se faciliten al comercio de su país todas las garantías que concede el tratado de Tientsin de 1858 y las ventajas de la puerta abierta otorgadas á todas las potencias.

El gobierno chino, como consecuencia de la reclamación del diplomático yanqui, ha dado algunas instrucciones á sus delegados con objeto de evitar el boycottage.

Además ha publicado un edicto imperial el 1.º de este mes aconsejando á los comerciantes que cesen en el boycottage, porque pudieran dar lugar á desórdenes en la población ignorante. El Gobierno, sin embargo, no tiene mucha seguridad de que su intervención pueda dar resultado, porque el movimiento ha sido muy bien organizado por las Sociedades chinas y los estudiantes.

Estos últimos dan para apoyar la actitud de los comerciantes y obreros argumentos verdaderamente curiosos, como puede verse leyendo el documento que los alumnos del colegio anglochino de Shanghai han dirigido al presidente Mr. Roosevelt protestando de las medidas prohibiendo la inmigración de obreros chinos en los Estados Unidos.

«Vuestra nación—dicen en este documento—se ha declarado país cristiano y ha sido reconocido como tal. Ahora bien, el principio fundamental del cristianismo se halla contenido en la siguiente máxima: «Ama al prójimo como á tí mismo.» Conforme con las predicciones de Jesucristo, habéis enviado misioneros á todas las partes del mundo, incluso al Celeste Imperio, para proclamar la «buena nueva».

Seguramente que vuestra fe es sincera, y vuestros motivos son, no solo dignos de elogio, sino honrados. Sin embargo, aun cuando el pueblo chino no lee tanto como el vuestro, observa cuidadosamente los actos de los misioneros y el trato que su nación dá á los mismos chinos, á quienes predicáis «ama á tu prójimo como á tí mismo», y no comprenden por qué las gentes de vuestro país aconsejan en China la doctrina de amor, cuando luego en América tratáis á los chinos peor que cualquiera otra nación y peor que á los negros.

Si vos amáis realmente á Dios, debéis demostrar vuestro amor hacia El amando primero á los hermanos que tengáis en la tierra. Entonces será únicamente cuando las palabras de vuestros misioneros tendrán fuerza y autoridad en los ojos de los chinos, porque el ejemplo habla más que las palabras, y «los actos y no las palabras», son los que ejercen sobre el pueblo influencia».

Las trabas y dificultades, á que aluden los estudiantes en ese documento, se ponen en los Estados Unidos, no sólo á los obreros, sino á los negociantes y á los estudiantes.

Los americanos, comprendiendo la importancia que tiene para ellos el comercio con China, han tratado ya de buscar una solución al conflicto, y al efecto, como ya ha anunciado no hace muchos días EL CORREO, se hallan actualmente negociando un tratado reglamentando la inmigración china en los Estados Unidos, para de este modo concluir con el boycottage declarado á sus productos que tantos perjuicios le viene ocasionando, puesto que anualmente venden en aquel país productos por valor de 120 millones de francos.

LA ACADEMIA GALLEGA

En la Coruña han celebrado una reunión los literatos de la región designados por la Asociación creada en la Habana para constituir la Academia gallega.

Se acordó por mayoría de votos que el domicilio social de la nueva institución sea en la Coruña; que anualmente se celebre una junta en una ciudad gallega, y que los académicos de número sean cuarenta, que quedarán ya designados.

Para la presidencia honoraria fué nombrada doña Emilia Pardo Bazán, y como presidente efectivo quedó elegido D. Manuel Murguía.

En consideración á los trabajos realizados en época anterior para crear la academia, se acordó nombrar socio de mérito al métrico coruñés don Ramón Pérez Costales, á quien debe la literatura algunas muy estimables obras.

También se acordó crear algunos títulos de académicas honorarias para las mujeres gallegas que más se distinguen en la literatura.

En la reunión quedó también aprobado el correspondiente reglamento de la institución constituida.

COMERCIO DE PRODUCTOS AGRÍCOLAS CON FRANCIA

Vinos.—Durante el pasado Julio España ha enviado á Francia, por las diferentes aduanas de la República, 58.758 hectolitros de vinos ordinarios y 11.219 de licor, que suman en conjunto 69.977 hectolitros. En igual mes de 1904 nuestra importación fué de 84.235 hectolitros, lo que hace una diferencia en contra de Julio de 1905 de 14.258 hectolitros.

El consumo francés de vinos españoles ha sido, durante este mes, de 5.804 hectolitros, que unidos á los 197.265 de los seis primeros meses, suman 203.079 hectolitros, valorados en 8.238.000 francos.

La exportación, desde 1.º de Enero al 31 de Julio de este año, de nuestros vinos á Francia ha sido de 431.184 hectolitros, contra 1.161.873 que exportamos en igual tiempo del año anterior, por lo que resulta una diferencia en contra del año 1905 de 690.694 hectolitros.

Italia, durante el citado mes de este año, ha exportado 3.790 hectolitros, contra 5.994 que envió en igual mes de 1904.

Al consumo francés han pasado durante el mes de Julio de este año 200 hectolitros de vinos italianos; mientras que el de los españoles asciende, como hemos dicho, á 5.804 hectolitros.

Argelia ha exportado á Francia en el mismo mes de Julio 434.769 hectolitros de vinos ordinarios, y 1.419 de mostos frescos y mistelas, que suman en conjunto 436.188 hectolitros.

Túnez ha exportado en igual mes 1.316 hectolitros. De otros países se han exportado 4.582 hectolitros de vinos ordinarios y 6.429 de vinos de licor, que forman un total de 11.011 hectolitros.

«Acites».—Durante el mes de Julio han llegado de nuestra nación 279.300 kilogramos de aceites, que, unidos á los 7.453.100 llegados en los seis meses anteriores, suman 7.732.400 kilogramos. En el mismo mes de 1904 exportamos 581.800 kilogramos, ó sean 392.500 kilos más que en el citado Julio de 1905.

En los siete primeros meses de 1904 nosotros exportamos 14.233.400, ó sean 6.501.000 más que en los siete de 1905.

El consumo de nuestros aceites en esta nación, durante el mes de Julio de este año, ha sido de 76.700 kilogramos, que unidos á los 1.030.500 consumidos en los seis meses anteriores, suman 1.107.200, cuyo valor se estima en 963.000 francos.

Italia, durante el citado mes, ha exportado 426.600 kilogramos de aceite, que unidos á los 2.968.000 exportados en los seis meses anteriores, hacen un total de 3.394.600 kilogramos.

El consumo de los aceites italianos en Francia ha sido durante el mes de Julio de 279.400 kilogramos, mientras que el de los españoles asciende á 76.700 kilogramos, por lo que resulta una diferencia en contra de España de 202.700 kilogramos.

El atentado de Barcelona

Los heridos.—Pista fracasada.—Siguen las pesquisas. Barcelona 5.

Los heridos continúan mejorando. Se tiene noticia de otro herido que esta tarde se presentó en la Casa de Socorro del barrio de Atarazanas, siéndole extraídos pequeños fragmentos de casco de la región occipital.

El soldado de artillería Daigues ha quedado mucho más tranquilo después de la operación. Del antebrazo izquierdo se le ha extraído un tornillo de la bomba de cuatro centímetros de largo por cinco de circunferencia.

También se le han extraído pedazos de la guerrera y de la camisa. Los registros y diligencias practicadas en las fondas, donde estuvo hospedado el sospechoso Manuel Rojas, no han dado resultado, y parece que han servido para confirmar la veracidad de las declaraciones del detenido. Esta pista, pues, ha fracasado.

Se habla de nuevas detenciones y de otras pistas sobre las cuales está ya la policía. El fiscal ha denunciado la revista La Lucha Social por la apología que hace del atentado.

En las autopsias de las hermanas Rafá, según el dictamen forense, ha resultado que Joséfina un casco de la bomba le atravesó el borde del pulmón derecho, llegando á la columna vertebral.

El coronel Olaguer ha recibido un telegrama de la Reina dándole el pésame por la desgracia sufrida por su familia.

El gobernador ha recibido un telegrama del presidente del Consejo de ministros ofreciéndole reforzar los medios de garantizar la seguridad en Barcelona.

Energías protestas. La Juventud monárquica de Barcelona, en telegrama al ministro de la Gobernación, pide que se adopten medidas de previsión contra estos atentados «que hacen imposible la vida en Barcelona».

El Mensaje del Instituto Agrícola Catalán, á que hacemos ayer referencia, concluye con esta enérgica demanda: «Exigimos inmediata protección de la vida de los ciudadanos, en justa compensación de los sacrificios que se le imponen para el sostenimiento de un Estado que, á lo menos debe cumplir su primordial misión, que resulta hasta ahora abandonada, á pesar de las promesas reiteradas.»

El Centro de Viajantes de Comercio, la Sociedad de obreros pepelistas y el Cirulo de Proprietarios, Agricultores é Industriales, han elevado al Gobierno Mensajes análogos, en los que se evidencia el estado de alarma de la opinión barcelonesa ante los repetidos atentados del anarquismo.

El texto de la protesta de la Liga Regionalista no puede ser más enérgico, ni más terminante. Dice así: «Presidente Consejo ministros.—Madrid. Liga Regionalista, ante nuevo atentado, protesta indignada sean posibles tales crímenes en Barcelona por la pasividad del Estado, que con fines electorales derrocha en Andalucía los millones de todos y nos niega no sólo recursos necesarios para sostenimiento buena policía, sino hasta la facultad de cuidarnos de nuestra propia defensa.»

También es muy enérgico el de la Diputación de Barcelona, que acaba con estas palabras: «Lamenta profundamente que á pesar de los reprobados hechos no se haya hallado el medio de evitarlos, convirtiéndolo á Barcelona en erupción vergonzosa entre las poblaciones de países civilizados.»

Y no lo es menos la del Fomento Nacional que reproducimos á continuación: «Excmo. señor presidente del Consejo de ministros.—Madrid. Otro de esos horrendos crímenes anarquistas, que sólo se cometen en nuestra ciudad, ha conmovido la opinión y puesto de manifiesto que aquí vivimos sin ninguno de los medios de cultura, salud y policía de los pueblos civilizados.»

Este Fomento ha pedido reiteradas veces al Gobierno como la más urgente de las necesidades la organización de la policía. Nada hemos logrado. Mas como los crímenes continúan, el vecindario se pregunta, dada la impotencia de los Gobiernos, qué medios de defensa debe adoptar para defender sus vidas.

El presidente accidental del Fomento, Mariano Planas Escubés»

Los heridos

Barcelona 6 (3 tarde). Continúan mejorando, aunque paulatinamente, los heridos por la explosión de la bomba. Al médico del regimiento de Alcantara se ha presentado el soldado rebajado Vicente Selva, que resultó también herido en la explosión. No es cierto que la policía posea ninguna pista segura para el descubrimiento de los autores del atentado.—Mencheta.

Varias detenciones

Barcelo 6 (5 tarde). Según ha declarado el gobernador, se han realizado varias detenciones fuera de Barcelona; pero sobre éstas se guarda absoluta reserva.—Mencheta.

Un incidente

Se habla de un incidente que se supuso ocurrido entre las autoridades en el acto del entierro de las hermanas Rafá. El alcalde cedió la presidencia al gobernador, y entonces los concejales catalanistas, juntamente con algunos republicanos, considerando que el Gobierno es moralmente responsable del hecho criminal cometido el domingo, se negaron á ir presididos por dicho representante del Gobierno. Con tal motivo se formó otra presidencia, formada por los catalanistas Sres. Puig, Cambá y Serra.

SGCB2021

LA CASA Y LOS MUEBLES

La industria de tejidos destinados a la tapicería realiza constantes esfuerzos para su perfeccionamiento...

Este año marca notable progreso con relación al anterior. No hay detalle que pertenezca al lujo...

Cada época marca un sello especial en el mobiliario. Sin embargo, el gusto exquisito de la mujer...

Actualmente nos hallamos muy lejos de aquellos salones burgueses, serios, rígidos...

Si la habitación que se trata de arreglar tiene tres o cuatro rincones, deben cubrirse todos...

La distribución de los muebles no es, como pudiera parecer, asunto baladí...

El comedor debe ser, por regla general, una sala simétricamente arreglada. Los muebles pueden ser mejores o peores...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

Serían estas líneas interminables si pretendiéramos explicar con detalles el arreglo de una casa. Baste decir—aun cuando nadie lo ignore—que cuanto más agradable sea la casa...

Aunque hubiera sido muy oportuno no escuchar semejante consejo, y muy acertado detener a aquel desconocido...

Ascensos en el ejército

Han obtenido el ascenso al empleo inmediato superior los siguientes jefes y oficiales: Infantería.—Tenientes coroneles Solís, García Benavente...

Escala de reserva.—Capitán Monar; primeros tenientes Vega, Torres y Lamo; segundos tenientes Campo, González Sánchez, Martínez Sete...

VIDA TEATRAL

APOLLO.—Pasado mañana viernes, con motivo de la fiesta de la Natividad de Nuestra Señora, se celebrará una escogida función de tarde...

Además terminó el libro de una zarzuela denominada 'Bodas de plata', a la cual ha puesto música el maestro Baldomir.

En la sesión que el día 1.º del corriente celebró el Consejo de administración de esta Compañía, se acordó desde 1.º de Enero de 1906...

En dicha sesión fué nombrado vicepresidente del Consejo M. Castiño Parier, presidente de la República francesa.

Estos acuerdos han producido un alza considerable en los valores del Canal, pues en la semana pasada subieron las acciones desde 4.449 a 4.530; es decir, 71 enteros.

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

En el arreglo de la alcoba entra por mucho la fantasía. La mujer coqueta busca los colores que contrastan con el color de su carne...

bañando en la plaza, cuando de pronto comenzaron a cuestionar, saliendo a relucir las navajas. De la refriega resultó el segundo con una herida grave...

CUESTIONES OBRERAS

Después de repetidas conferencias entre los obreros marmolistas y el inspector Sr. Marín, delegado del gobernador...

Huelga en perspectiva. La Junta directiva de la Sociedad de pintores decoradores ha anunciado esta mañana al gobernador civil...

Guerra.—Real orden concediendo la cruz de segunda clase del mérito militar, pensada, al comandante de infantería D. Alejandro Lema y Soler.

Gobernación.—Real orden disponiendo se publiquen en la Gaceta de Madrid las adjuntas plantillas del personal de las Cárcels del Reino...

Estado.—Sección de Consulados.—Autorizando a D. Juan Jove Corrales para desempeñar el cargo de agente consular de Austria-Hungría en Gijón.

Administración central.—Gracia y Justicia.—Dirección general de Prisiones.—Convocando a los funcionarios del cuerpo de Prisiones que deseen cursar la Antropometría Judicial.

Hacienda.—Dirección general de Deuda y Clases pasivas.—Subasta de adquisición de títulos y residuos de la Deuda perpetua al 4 por 100 interior.

Inspección general de Sanidad exterior.—Anunciando haberse presentado varios casos de cólera morbo en Dantzig (Alemania)...

Agricultura.—Dirección general de Agricultura, Industria y Comercio.—Estado de los precios medios que han obtenido los efectos públicos negociados en la Bolsa de esta Corte durante el mes de Agosto próximo pasado.

Administración provincial.—Gobierno civil de la provincia de Castellón.—Subastas de acopios para conservación de carreteras.

Delegación de Hacienda de la provincia de Granada.—Segunda subasta de aprovechamiento de espartos del monte 'Terrenos comunes' de Castilleja.

Universidad de Sevilla.—Nombramiento de maestros para las Escuelas vacantes que se expresan.

Cuartel Inspección de Montes.—Subastas para el arriendo de pastos de los montes que se expresan, correspondientes al distrito forestal de Valencia.

Temperatura en Madrid. El termómetro del Sr. Aramburo, calle del Príncipe, 12, marcaba lo siguiente: A las ocho de la mañana, 18° sobre 0.

A las doce de la tarde, 29° sobre 0. A las cuatro, 26° sobre 0. La máxima fue de 30° sobre 0. La mínima de 14° sobre 0.

El barómetro marca 707 mm.—Variable. lor que le abrumaba, se quedó dormido, y durante su sueño se le escapó la lanza...

—Adelante! adelante contra esos traidores! Asustados los pajes se separaron, huyendo cada cual por su lado.

En efecto, Carlos, corriendo sin cesar en pos de él, blandía la espada como un furioso, de modo que el duque solo tuvo tiempo de desviar un poco su caballo para que el rey pasara.

Este siguió adelante, pero encontrándose con un caballero de Guylene llamado el bastardo de Poignac, le atravesó la garganta con su espada...

Información telegráfica

EXTRANJERO

LA PAZ

Firma del tratado

Telegrafían desde Portsmouth, que el tratado ha quedado firmado. Del análisis del mismo, resulta que comprende efectivamente 15 artículos y dos artículos adicionales...

Júbilo por la paz. Portsmouth (Estados Unidos) 6. Los plenipotenciarios han empleado media hora en la lectura del tratado antes de firmarlo...

Fiesta en el hotel de Komura. Portsmouth 6. La firma del tratado de paz ha sido conmemorada con una fiesta en el hotel donde reside Komura.

Las hostilidades. Londres 6. La noticia de la paz, aunque conocida ya por el grueso del ejército ruso, es ignorada, sin embargo...

La prensa y el tratado. París 6. Los periódicos muestran su alegría por haber llegado a su fin la paz ruso-japonesa.

Revolución en Rusia. Racha de desórdenes. San Petersburgo 6. Continúan los desórdenes en Bakú, Choucha y Elisabéth entre tártaros y armenios...

Noticias varias. Un correo oficial. Londres 6. Al Daily Telegraph le dicen desde Tanager, que Mohamed Torres ha enviado un correo a Pez para dar cuenta al Sultán de su situación actual.

El cólera en Alemania. Berlín 5. Oficial.—Durante las últimas veinticuatro horas se han registrado 11 casos nuevos de cólera y un fallecimiento.

Saludos de cortesía. Rensburgo 5. El príncipe Enrique de Prusia y el almirante jefe de la escuadra inglesa surta en estas aguas...

En favor de Malato

El Congreso de Libre-Pensamiento ha nombrado una comisión, encargada de pedir al ministro de Justicia se ponga provisionalmente en libertad a Malato y sus compañeros.

Contra el ministerio húngaro. Buda-Pesth 5. El Comité director de la izquierda coaligada propondrá se procese al actual gobierno.

Incendio en un barco. Port-Said 6. A bordo del vapor Chatham ha estallado un incendio. Este buque conducía 70 toneladas de dinamita con destino al Japón.

En La Granja. La Granja 6 (2 tarde). El distinguido actor García Ortega, célebre anoche su beneficio.

Noticias varias. Ministro inglés en España. Málaga 5. El ministro de Hacienda inglés, Mr. Austen Chamberlain, ha marchado hoy en dirección a Granada.

Otra insolencia bizcaitarra. Bilbao 6. Varios jóvenes de Lequitió, pertenecientes a linajudas familias vizcaínas, subieron ayer al sitio denominado el monte Calvario...

Rasgo de un Obispo. Málaga 6. Se ha expuesto a la venta pública la cruz pectoral y anillo donados por el Obispo para auxilio de los obreros necesitados.

Huelga no secundada.—El descanso mensual.—Manifiesto denunciado. Barcelona 6. Los obreros tipógrafos en una reunión que han celebrado hoy, han acordado no secundar la huelga de los de Vigo.

Isabel de Baviera

POE ALEJANDRO DUMAS

—No se qué motivos tenéis para decir eso—replicó el duque de Borgoña;—pero sea el que fuere el medio que empleemos para interrumpir el viaje, este medio será bueno.

El rey se puso en marcha y todos le siguieron. Una legua habrían andado cuando entraron en un inmenso y sombrío bosque...

—Oh, rey, rey!—exclamó,—no sigas adelante, vuelve atrás, porque vas vendido.

—Adelante! adelante contra esos traidores! Asustados los pajes se separaron, huyendo cada cual por su lado.

En efecto, Carlos, corriendo sin cesar en pos de él, blandía la espada como un furioso, de modo que el duque solo tuvo tiempo de desviar un poco su caballo para que el rey pasara.

Este siguió adelante, pero encontrándose con un caballero de Guylene llamado el bastardo de Poignac, le atravesó la garganta con su espada...

—Adelante! adelante contra esos traidores! Los escuderos y caballeros, que estaban cubiertos con sus armaduras, formaron un círculo a su alrededor...

—Adelante! adelante contra esos traidores! Asustados los pajes se separaron, huyendo cada cual por su lado.

En efecto, Carlos, corriendo sin cesar en pos de él, blandía la espada como un furioso, de modo que el duque solo tuvo tiempo de desviar un poco su caballo para que el rey pasara.

Este siguió adelante, pero encontrándose con un caballero de Guylene llamado el bastardo de Poignac, le atravesó la garganta con su espada...

—Adelante! adelante contra esos traidores! Los escuderos y caballeros, que estaban cubiertos con sus armaduras, formaron un círculo a su alrededor...

—Adelante! adelante contra esos traidores! Asustados los pajes se separaron, huyendo cada cual por su lado.

En efecto, Carlos, corriendo sin cesar en pos de él, blandía la espada como un furioso, de modo que el duque solo tuvo tiempo de desviar un poco su caballo para que el rey pasara.

Este siguió adelante, pero encontrándose con un caballero de Guylene llamado el bastardo de Poignac, le atravesó la garganta con su espada...

—Adelante! adelante contra esos traidores! Los escuderos y caballeros, que estaban cubiertos con sus armaduras, formaron un círculo a su alrededor...

—Adelante! adelante contra esos traidores! Asustados los pajes se separaron, huyendo cada cual por su lado.

En efecto, Carlos, corriendo sin cesar en pos de él, blandía la espada como un furioso, de modo que el duque solo tuvo tiempo de desviar un poco su caballo para que el rey pasara.

Este siguió adelante, pero encontrándose con un caballero de Guylene llamado el bastardo de Poignac, le atravesó la garganta con su espada...

—Adelante! adelante contra esos traidores! Los escuderos y caballeros, que estaban cubiertos con sus armaduras, formaron un círculo a su alrededor...

LA MUTUALIDAD ESPAÑOLA

SOCIEDAD DE AHORRO, DE PREVISION Y DE SEGUROS MUTUOS SOBRE LA VIDA

Domicilio social: MADRID, PLAZA DEL PRÍNCIPE ALFONSO, número 14 (antes Santa Ana).—Teléfono número 1.077

OBJETO DE LA SOCIEDAD: Constitución de una dote para los hijos; de un capital para la redención del servicio militar; de una pensión de retiro para la vejez; de una herencia para la familia, por entregas desde 5 pesetas al mes. Sorteos anuales, durante todo el período de duración de la Asociación, de primas excepcionales de participación, consistentes en rentas vitalicias, desde 60 pesetas, y que pueden llegar a 3.600 al año.

Agentes y Representantes en toda España

Ibarra y Compañía

SEVILLA

Línea regular de vapores

entre Bilbao, Sevilla, Marsella

y puertos intermedios

DOS SALIDAS SEMANALES

de los puertos comprendidos entre BILBAO Y MARSELLA

Servicio semanal entre pasajes, Gijón y Sevilla

Tres salidas semanales de todos los demás puertos

HASTA SEVILLA

Servicio quincenal con Bayonne y Burdeos

El "Argus de la Presse,"

la más antigua agencia de recortes de periódicos ha entrado en el 25.º año de su existencia.

El Argus de la Presse se está en relaciones con los periódicos de todo el mundo.

El Argus proporciona diariamente más de 12.000 extractos de periódicos y los representará más diversos de todos los ramos de la actividad humana.

Escribir 14, rue Dronot, París, IX

Dirección telegráfica: ACHAMBURE PARIS

ENFERMEDADES DEL PECHO,

POR SU SABOR AGRADABLE y su eficacia, el VINO NOURRY

es la vez depurativo y fortificante, sustituye con ventaja a las emulsiones y al aceite de hígado de bacalao.

CLIN Y GOMAR, PARIS y en todas las farmacias del mundo

COMPANIA BOVRIL

Proveedora de la Marina y del ejército británico

¿Y QUÉ ES BOVRIL?

BOVRIL es la quinta esencia de carne de buey de primera calidad y no un simple extracto de carne.

BOVRIL tiene, y con razón, la reputación universal de ser la forma más admirable de alimento concentrado conocido hasta la fecha.

BOVRIL por sus propiedades, a la vez estimulantes y reconstituyentes, es un alimento perfecto que conviene lo mismo a los niños que a los ancianos debilitados y enfermos. Quince Medallas de Oro obtenidas en varias Exposiciones.

Domicilio social: Old Street, London, E. C.

Antes y desde los tiempos de Sansón una abundante cabellera ha sido el símbolo de la fuerza del hombre y de la hermosura de la mujer.

El Vigor del Cabello de Dr. AYER cura el cabello y le embellece, le hace crecer y le da fuerza y brillo. Destruye la caspa y devuelve al cabello gris o marchito su color original.

El Vigor del Cabello del Dr. AYER

PREPARADO POR Dr. J. C. AYER & Co., Lowell, Mass., U. S. A.

Medallas de Oro en las Principales Exposiciones Internacionales.

CONVIENE PREVENIRSE

Hay algunos huesos ó de los aconsejados industriales que al ver las curaciones obtenidas desde hace treinta años en casos verdaderamente desesperados con el ALQUITRAN GUYOT, intentan aprovecharse de la confusión que se presta cierta semejanza de nombres, y buscan el modo de vender sus productos en lugar del producto verdadero, perjudicando, como es consiguiente, siempre que lo consiguen, no sólo los intereses del público, sino que es la más grave, la salud de los enfermos.

Hay, en efecto, alquitranes de especies diversas, pero todo el mundo sabe que el ALQUITRAN MEJOR es el que los abetos de Noruega producen y que, no obstante su elevado precio, es el único que Mr. Guyot emplea para la fabricación de sus productos.

De interés para las mujeres

Las píldoras vegetales azucaradas del Dr. C. C. Bristol, limpian el cutis, dan brillo a la mirada y suavizan el aliento. —Hacen desaparecer el color bilioso, las manchas y los barros más eficazmente que ningún otro remedio. —La tersura y el color saludable de la piel producidos por su medio, son duraderos. —Las lociones y los cosméticos sólo ocultan el mal, las Píldoras de Bristol hacen desaparecer su causa. —Próbadlas solo unas pocas dosis, y sus resultados os sorprenderán.

No hay nada como las Píldoras de Bristol para dar actividad al hígado si no funciona bien y para librar de bilis el sistema.

TURBINAS AMÉRICA

Para saltos de todas las alturas y fuerzas

Las mejores turbinas para RENTAS FIRMES Y VARIABLES. —Eje vertical u horizontal. —Construcción norteamericana. —Importantes Garantizaciones que el rendimiento de nuestras turbinas, de 80 a 85 por 100, es SUPERIOR al de cualquier otro sistema en uso.

Algunas de nuestras grandes turbinas han excedido del 85 por 100 con menos de la plena admisión de agua, y han dado un término medio de más del 80 por 100 de rendimiento entre la mitad y la plenitud de admisión. Ninguna otra turbina ha obtenido semejante resultado, y desafiarnos a que se nos pruebe o contrario.

Estas TURBINAS se instalan con ó sin rejilla, y funcionan sumergidas sin pérdida de rendimiento. —Las ruedas están sueltas de una sola pieza. —Sin engrases, sin entretimiento, sin desgaste. —Grandes ventajas sobre todos los sistemas en uso. —Gran regularidad en la marcha. —Se sirven los pedidos con gran rapidez. —Presupuestos y catálogo gratis. —Únicos concesionarios en toda Europa.

Sloan et C., 17, Rue du Louvre.

JACQUET FRERES

Vernon-Eure (Francia)

Dinamos y motores eléctricos para corrientes continuas y alternas.

Medallas de Oro en la Exposición Universal de París 1900. Transformadores. Hay modelos hasta de 120 caballos para su uso en industria.

Catálogos gratis a quienes lo soliciten.

Electrolizador Tommasi

Para la preparación de plomo esponjoso aplicable a todos los sistemas de acumuladores.

La gran plasticidad del plomo obtenido facilita su aplicación sobre los electrodos de los acumuladores. Su extremo estado de división le permite transformarse rápidamente en peróxido de plomo, bajo la acción de la corriente eléctrica.

Su precio de coste no excede nunca de DIEZ PESETAS por tonelada con el empleo de este aparato, y aún queda reducido a menos de una CUARTA PARTE si se emplea plomo argentino en su preparación.

Para más detalles, dirigirse a M. Vincenot, 56, rue de L'Orangerie, Versailles (Seine-et-Oise) ó bien al autor, en París, Avenue de L'Italie, núm. 22.

GRAVES CUESTIONES

¿Qué derechos y obligaciones tengo como padre y como consorte?—¿De qué modo deberé ordenar mi testamento para que nadie pueda impugnarlo?—¿De qué manera he de contratar para no salir perjudicado?—¿Qué he de hacer para conseguir el pago de una factura, letra ó pagaré?

¿Qué he de hacer en caso de desahucio?—¿Qué he de hacer en caso de tal ó cual incidente del trabajo?—¿Qué responsabilidades puedo exigirle a quien me ha dañado?—¿Cómo se garantizan la propiedad industrial y los inventos?—¿Cuáles son mis derechos políticos como ciudadano, y cómo puedo ejercerlos?

Estas y más de 8.000 otras cuestiones de importancia suma, se resuelven en forma amena é instructiva por medio de supuestas conferencias entre un Abogado y su Cliente, en la BIBLIOTECA JURÍDICO-POPULAR, que los señores Sucesores de "Manuel Soler", de Barcelona, han publicado, constituyendo una verdadera Biblioteca del ciudadano Español. Pidánsese prospectos en todas las librerías de España ó directamente á Barcelona, Apartado correos, 89.

SUCESORES M. SOLER.

Cerevisina (Levadura seca de cerveza)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación posee en ligero volumen igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendimos en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando al llevar al estado general.

La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc.

La Cerevisina no ocasiona, como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos y los dispépsicos pueden usarla sin inconveniente.

De venta en las buenas farmacias.

¡No más canas! 27 años de éxito

NO TIENE RIVAL EL Tónico habanero del Dr. J. Gardano

Producto inofensivo de resultados positivos para herosear y devolver al cabello blanco, con tres ó cuatro aplicaciones, sin preparación ni lavado, antes ni después, su color primitivo natural: castaño, moreno, negro permanente. No contiene plata, ni mancha ni altera el cabello.

Los ingenieros constructores de Milán (Italia)

CERETTI & FANFANI

55, Foro Bonaparte, 55

Se encargan de la construcción de tranvías aéreos, planos inclinados, transmisiones por cables, etc. Catálogos y presupuestos gratis. Exportación a todas partes del mundo.

Caldo Bordelés Casellas

(Sulfato de cobre en polvo, preparado).—Lo más económico, adherente y eficaz para combatir el mildiu de la viña y demás enfermedades criptogámicas de las plantas.—Prontitud, seguridad y comodidad en su empleo.

Único en el mundo. Pulverizador sistema Muratori (patentado).—50 medallas de oro, plata, etc. Gran diploma de honor en la Exposición Universal de París de 1900.

No se ha de bombear pulverizando. Funcionan por medio del aire comprimido. Dos minutos bastan para darle presión para todo el día. El más sólido y práctico, 50 por 100 de economía, de tiempo y de líquido. Trabajo perfecto. Caudales de 2 á 16 litros.

Vides americanas: 150 variedades de cepas en producción, desde la más precoz á la más tardía.

Gran novedad en cepas ingeridas cultivadas en macetas, para poner en los balcones y terrazas.

Árboles frutales, forestales y de adorno. Palmeras y plantas de salón.

Folleto, catálogos ilustrados y prospectos gratis. Admite encargos D. Luis Guinier y Darder calle de las Infantas 10, Mahón.

La limosna de la sangre

El que siembra el oro á profusión no produce á las actuales debilitadas generaciones tanto bien como el que á ellas provee con la divina limosna de la sangre. Loor, pues, al verdadero Hierro Bravais en gotas concentradas triunfador de todos los agotamientos físicos, maravilloso remedio que lo mismo regenera en la infancia que en la vejez.

Pastillas Vegetales de Kemp

Los parásitos intestinales ó lombrices, son una de las causas más generales de enfermedad en los niños, y á su presencia se puede atribuir una parte muy considerable de las muertes que ocurren entre las edades de cuatro á diez años.

El niño que se ve invadido por estos molestos parásitos, tiene un apetito voraz para los dulces, se rasga continuamente la nariz, se pone pálido, ojeroso y se atrasa su desarrollo.

La curación consiste simplemente en la expulsión de la causa de la enfermedad, y no debe perderse tiempo ó sobrevenir serios desarreglos del estómago y de los intestinos, fiebres, convulsiones y aun la muerte.

Afortunadamente el socorro es completo y está á la mano. Las Pastillas de Kemp son el mejor remedio conocido y en el que puede tenerse absoluta confianza.

Las lombrices

Cuando se nota que un niño se pone pálido y ojoso y empieza á enfaquecer, que se rasca continuamente las narices, que tiene el sueño agitado etc., es casi segura la presencia de lombrices. Para impedir estos graves accidentes, las Pastillas de Kemp ofrecen el remedio á la vez más seguro y más fácil de tomar, pues el niño las toma como dulces.—Las Pastillas de Kemp, nunca fallan en curar todo caso de lombrices intestinales y se venden en todas las Farmacias.

Apolina Chapoteau

La salud de las señoras.—(No confundir con el Apia).—Es más enérgico de los emenagogos que se conocen y el preferido por el cuerpo médico. Regulariza el flujo mensual, corta los retrasos y supresiones así como los dolores y cólicos que suelen coincidir con las épocas y comprimen á menudo la salud de las señoras.

París, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

VIRUS

para la destrucción de las ratas, ratones, topes y demás roedores.—Este invento es absolutamente inofensivo para el hombre y los animales domésticos, caballos, ganado, ovejas, cerdos, perros, gatos y volatería.

De venta en las principales droguerías.

PURGANTE

Las personas que conocen las Píldoras del Dr. DEHAUT, de París, no titubean en purgarse cuando lo necesitan. No temer el asco ni el cansancio porque contra lo que sucede con los demás purgantes, estos obran bien sino cuando se toma con buenos alimentos y bebidas fortificantes, cual el vino, el café ó el té. Cada cual escoja, para purgarse, la hora y la comida que más le convienen, según sean sus ocupaciones. Como el cansancio que la purga ocasiona queda completamente anulado por el efecto de la buena alimentación empleada, uno se decide fácilmente á volver á empezar cuantas veces sea necesario.

Antiseptia, desinfección. Licor de Labarraque. Desinfección del suelo, de las casas, de las ropas, loción de las heridas, quemaduras, sarpullido, etc.; tócano de las señoras, iavatorios, inyecciones. — De venta en la mayor parte de las farmacias y 19 rue Jacob, París.

BARNARD GRANT & C. 27 Mincinglane, Londres E. C. —Comerciantes de frutas de Canarias (bananas, tomates, patatas, etc.) Ofrece sus servicios para ventas en consignación; garantizando los mejores precios. Para referencias dirigirse á su agente, León y Castillo, número 64, Las Palmas.

COMPANIA GENERAL DE CONDUCCION DE AGUAS

Compañía General des Conduites d'Eau. Société Anonyme. Lieja. Esta importantísima casa ha suministrado tubería tanto para agua como para gas al mundo entero.—La compañía se compromete á suministrar cañería de cualquier diámetro, ya sea en centímetros ó en pulgadas.—Las especificaciones indican los precios franco á bordo.

¿FUMA USTED?

Pues compré el papel HIDALGUA ó el LE CHIC Parísien

Es una clase superior: en CENIZA BLANCA el primero, VITELA FINISIMA el segundo

Pedirlo en los estancos, kioscos y foforeros de cafés.

Contra el cansancio intelectual, la anemia y la neurastenia usad el Ovo Lecitina Bilion.

LES PRODUITS de contrefaçons DES Capsules TAETZ

Se reconnoissent facilement á l'épais bourrelet indigeste qui se trouve á la base de chaque capsule et au manque total de finesse.—Bien exiger les totes en metal imprimés de la signature de TAETZ.—Soul inventeur de ce Genre de Capsules.

Agua de Florida

Casi un siglo de éxito y popularidad cuenta este perfume. Desde que apareció el Agua de Florida de Murray & Lannam, fué celebrado y apreciado y no tardó en adquirir el primer puesto entre los perfumes. Hoy, después de casi un siglo de existencia, goza de una popularidad sin rival.

En fragancia en la ropa y el pañuelo es rica y duradera, y como refrigerante para el baño no se ha descubierto todavía nada que se pueda comparar con la legítima Agua de Florida de Murray & Lannam.

EL MAS PRECIOSO de los tónicos y el mejor reconstituyente es el único legítimo

Vino Defresne con PEPTONA

adoptado por los hospitales

Véndese en las buenas farmacias

La pureza de la peptona CHAPOTEAU está reconocida universalment

Servicios de la Compañía Trasatlántica

LINEA DE CUBA Y MEJICO

El día 17 de Septiembre saldrá de Bilbao, el 20 de Santander y el 21 de Coruña el vapor **Reina María Cristina** directamente para Habana y Veracruz. Admite pasaje y carga para Costa firme y Pacífico con trasbordo en Habana al vapor de la línea de Venezuela Colombia. Combinaciones para el litoral de Cuba é isla de Santo Domingo.

LINEA DE NEW-YORK, CUBA Y MÉJICO

El día 26 de Septiembre saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y el 30 de Cádiz el vapor **Antonio López** directamente para New-York, Habana y Veracruz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unidos y litorales de Cuba é isla de Santo Domingo.

LINEA DE VENEZUELA-COLOMBIA

El día 11 de Septiembre saldrá de Barcelona, el 13 de Málaga y el 15 de Cádiz el vapor **Monserrat** directamente para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón, Sabanita, Curacao, Puerto Cabello y La Guayra admitiendo pasaje y carga para Veracruz con trasbordo en Habana. —Combina por el ferrocarril de Panamá con las compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Puerto Rico, para Santiago y San Pedro de Macoma, con trasbordo en Habana. También carga para Maracaibo, Coro, Carúpano, Güanta y Curisna con trasbordo en Curacao.

LINEA DE FILIPINAS

El día 16 de Septiembre saldrá de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias, el vapor **Isla de Luzón** directamente para Port-Said, Suez, Colombo, Singapore y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la costa oriental de África, de la India, de Java, Sumatra, China, Japón y Australasia.

LINEA DE BUENOS AIRES

El día 3 de Septiembre saldrá de Barcelona, el 4 de Valencia, el 5 de Málaga y el 7 de Cádiz, el vapor **P. de Satrustegui** directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

LINEA DE FERNANDO POO

El día 25 de Septiembre saldrá de Barcelona y el 30 de Cádiz el vapor **San Francisco** LINEA DE CANARIAS

El día 17 de Septiembre saldrá de Barcelona, el 18 de Valencia, el 19 de Alicante y 22 de Cádiz, el vapor **M. L. Villaverde** directamente para Tánger, Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de la Palma, Santa Cruz de Tenerife, regresando á Barcelona por Cádiz, Alicante y Valencia.

LINEA DE TANGER

Salidas de Cádiz: Lunes, miércoles y viernes. Salidas de Tánger: Martes, jueves y sábados. Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, y pasajeros, á quien la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.

Avisos importantes

Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 30 por 100 en fletes de determinados artículos, con arreglo á lo establecido en la R. O. del ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras Públicas de 14 de Abril de 1904, publicada en el Boletín de 22 del mismo mes.

Servicios Comerciales.—La sección que de estos Servicios tiene establecida la compañía se encarga de trabajar en Ultramar los muestrarios que lo sean entregados y de la colocación de los artículos cuya venta, como ensayo, deseen hacer los Exportadores.

CONTADOR DE AGUA

EYQUEM

Capacidad á pistón-disco

Tiene un éxito asombroso en toda Europa y América

Los grandes resultados que está dando, demuestran que siendo el más sencillo de todos sus similares, es el MAS DURADERO Y EL QUE MEJOR FUNCIONA sometido á grandes y pequeñas presiones.

Fabricación Modelo-Disco inrompible

Agente general para España: EUGENIO CASTELOT

Depósito: Carmen, 10, pral. izquierda, Madrid

Kabelfabrik Actien-Gesellschaft

(SOCIEDAD POR ACCIONES)

Establecimientos en VIENA (Austria) y en PRESSBURG (Hungria)

Domicilio: VIENA XIII

Construcción de cables é hilos aislados para alumbrado eléctrico, transmisión de fuerza telegrafía y telefonía

Especialidad: Conductores aislados por caoutchouc natural y caoutchouc vulcanizado

Cables protegidos por plomo hasta 20.000 volts.

La Sociedad construye y coloca redes completas de cables

Cühner Herensond y C.---Lóndres

Comisiones y representaciones en general

Grandes importadores de los artículos siguientes: Guanos é ingredientes para abonos Cemento Portland marca «La Cruz Roja», y materiales para el empaque de frutos comestibles: Maderas, huata, papel de periódico, paja francesa, etc. Precios ventajosos.—Calidad de confianza.

San Bernardo 11.—Las Palmas